

Domingo 4 de julio del 2004

## En la ciudad

### **Maestrías de gerencia**

La Escuela de Posgrado en Administración de Empresas de la Politécnica del Litoral, Espae, mediante convenio con la Corporación Andina de Gerencia Social, ha diseñado la maestría en gerencia de proyectos para el desarrollo.

Las clases se dictarán el próximo mes de agosto en las aulas del campus Las Peñas.

La maestría, estructurada en 17 módulos, está dirigida a profesionales interesados en manejar proyectos.

Más información a los teléfonos 253-0383 y 253-0057.